
Aufsichtsrat
Beitrag von „Clubi“ vom 12. Februar 2020, 13:22

Zitat von Altmeister 

Im NN-Podcast meinte Sportbürgermeister Dr. Gsell doch erst der Partner hätte den
Partner verloren und die Stadt warte immer noch auf ein Konzept, oder?

Hab den Podcast nicht gehört!

Wurde auch gesagt warum der Partner den Partner verloren hat?
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